

森からのたより



2021年7月23日号

ホームページアドレス↓
<http://www.kobe-park.or.jp/shinrin/>

○7月22日から「森で遊ぼう！なつやすみ」が始まりました。昆虫など自然の生き物に出会えるチャンスもあります。人との間隔を十分とる、マスク着用、飲酒はしない等、感染防止対策にご協力頂いて、散歩等をお楽しみください。

○「西洋あじさい園」は見ごろは過ぎましたが、ホンアジサイ、ウズアジサイ、ハツシモ等、なごり花が見られます。

○「多目的広場」南側「あじさいの小径」では、夏に似合うアナベルが純白からライムグリーンへ色を変えています。ホタルブクロの花も見つかりました。「メタセコイア並木」の木漏れ日を受けて、ヤマハギの花も咲き出しています。

○「あじさい園」では、ノリウツギが終わりを迎え、リョウブの花が夏本番を告げるように咲きました。タマジサイやヤエタマジサイ、ラセイタマジサイも咲き出しました。

○「さくら園」周辺では、カワラナデシコ、オミナエシ、コマツナギ、ヌスビトハギなど、秋草が咲き出しています。

○「長谷池」では、北側に7月2日の半夏生後、ハンゲショウが開花し、葉も白く化粧しています。神戸では絶滅の危機にあるアサザの花も夏を演出。南側では、スイレンが、モネの絵画「睡蓮」さながらの光景が広がっています。

